



El Rey visitará la Universidad el 18 de abril con el presidente de Portugal

Marcelo Rebelo de Sousa finalizará en Salamanca su viaje oficial a España ■ Casa Real reitera su apoyo al VIII Centenario con el tercer acto de Felipe VI en el Estudio en siete meses

R.D.L. | SALAMANCA

La próxima semana, el 18 de abril, la Universidad de Salamanca recibirá al Rey Felipe VI y al presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa.

El viaje a Salamanca forma parte de la visita de Estado a España del máximo mandatario portugués prevista para la próxima semana. Según ha trascendido, la agenda de Marcelo Rebelo de Sousa en España incluirá una cena de gala ofrecida por los Reyes en el Palacio Real, una reunión con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y una sesión solemne de las dos Cámaras del Poder Legislativo, ante las que, probablemente, el jefe de Estado portugués pronunciará un discurso, según han avanzado diversas agencias de comunicación.

En la visita, además, se incluye un acto de carácter cultural o institucional a alguna comunidad autónoma fronteriza con Portugal. Finalmente, parece que el lugar elegido para cerrar la visita de Estado del presidente de Portugal ha sido Castilla y León, y más en concreto Salamanca y su Universidad que, hay que recordar, conmemora este curso sus ocho siglos de historia, siendo la más antigua de España. Además, el Estudio salmantino mantiene unos vínculos muy estrechos con las universidades portuguesas, en especial con la de Coimbra.

Teniendo en cuenta las buenas relaciones existentes entre los dos jefes de Estado, lo lógico es que el rey Felipe VI acompañe a Marcelo Rebelo de Sousa en su viaje a Salamanca. Juntos participarán en un acto solemne, con toda probabilidad, en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, aunque de momento ninguna de las partes implicadas ha



El Rey Felipe VI con el presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, y la Reina Letizia. | ARCHIVO

La entidad salmantina mantiene unos vínculos muy estrechos con las universidades portuguesas

confirmado esta posibilidad.

Por otra parte, da la casualidad de que el 18 de abril arranca en Salamanca la cuarta edición del evento "Startup Olé", que cuenta con el apoyo de la Comisión Europea y en el que está prevista la presencia de embajadores de varios países iberoamericanos, así como de la India, por lo que no sería extraño que contase también con la visita del Rey y del presidente de Portugal.

La presencia del Rey de España en Salamanca la próxima semana supone un gesto más del apoyo de la Casa Real al VIII Centenario de la Universidad de

Salamanca ya que se tratará de la tercera visita de Su Majestad en un corto periodo de siete meses.

En septiembre, Felipe VI, acompañado de su esposa la Reina Letizia, presidió la inauguración del curso 2017-2018 de la universidad española con un acto en la institución académica salmantina. A primeros de diciembre, el Rey regresó a Salamanca y al Paraninfo para participar en la presentación del Diccionario panhispánico del español jurídico. El 18 de abril, si se cumplen las previsiones, Su Alteza Real volverá al Estudio salmantino.

LOS DETALLES

Primera visita de Estado

La del presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, será la primera visita de Estado que recibirán los Reyes este año 2018. España suele acoger cada año dos o tres visitas de Estado, con frecuencia una de ellas de un mandatario latinoamericano. La última visita con esta categoría fue la del presidente israelí, Reuven Rivlin. Además, la de Rebelo de Sousa se trata de la primera visita de máximo nivel de un jefe de Estado portugués al país español desde la que protagonizó Aníbal Cavaco Silva en septiembre de 2006. Es cierto que Rebelo de Sousa hizo un primer desplazamiento a España a las pocas semanas de relevar en la presidencia de Portugal a Cavaco Silva en marzo de 2016, pero no fue una visita de Estado como la que tendrá lugar ahora.

Respuesta al viaje de los Reyes a Portugal

La visita de Estado de Rebelo de Sousa responde a la invitación que le formuló Felipe VI después de que, junto a la Reina Letizia, protagonizara un viaje de máximo nivel a Portugal en noviembre de 2016. En ese encuentro quedó reflejada la buena relación existente entre los dos mandatarios.

Otras posibles citas del Rey en Salamanca

A finales del próximo mes de mayo está previsto el encuentro de rectores de Universia en Salamanca, una cita con más de 700 rectores de todo el mundo, pero en especial de Iberoamérica, por lo que, dado el vínculo de la Casa Real con Latinoamérica, es posible que los Reyes puedan asistir a la inauguración de la reunión. Asimismo, Felipe VI podría volver a visitar la Universidad a mediados del mes de septiembre, cuando el Estudio salmantino tomará el testigo de Bolonia con la reunión del Observatorio de la Magna Charta Universitatum.